
CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO
Estado do Rio Grande do Sul

SESSÃO ORDINÁRIA realizada no dia 27/08/2024
BOLETIM Nº 029/2024

E X P E D I E N T E
****************************************************************

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 74/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a conceder
incentivo à empresa Docile Alimentos Ltda.

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 75/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Autoriza o Município de Lajeado a firmar
convênio com o Município de Gravataí, para a realização do curso de formação
para a Guarda Civil Municipal.

****************************************************************

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL

Ofício no 0290 / 2024 / REGOVNH - Assunto: Termo de Compromisso
celebrado entre o Município de Lajeado e a Caixa Econômica Federal -
Senhor(a) Presidente, - 1 Informamos a celebração do Termo de Compromisso
no 965243/2024 - Operação 1096100-34 que tem por finalidade “Regularização
fundiária urbana do Bairro Santo Antônio no Município de Lajeado.”. - 2 O
valor repassado é de R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais), tendo o Município
de Lajeado, se comprometido a aportar, a título de contrapartida, a quantia de
R$ 100.000,00 (cem mil reais). - 3 O prazo de vigência do Termo de
Compromisso é até 14/08/2027. - 4 Quaisquer informações adicionais relativas
ao Termo de Compromisso referido podem ser obtidas, a qualquer tempo, junto
a esta REGOVNH – RE Governo Novo Hamburgo/RS.

****************************************************************

REGISTRO DE IMÓVEIS DE LAJEADO

Of. nº 674/2024 - Em atenção ao Ofício nº 989-03/2023, aproveitamos
para externar as Vossas Excelências, os sinceros agradecimentos pela
felicitações da passagem dos 130 anos de instalação do Registro de
Imóveis no município de Lajeado/RS. Manifestamos nossa gratidão ao



apoio recebido dos nobres Vereadores, e destacarmos que estamos
atentos às demandas e necessidades de nosso Município e de nossa
população, bem como dedicados ao crescimento da Comunidade e no
suporte aos seus Cidadãos. Faz parte de nossa Missão do Registro de
Imóveis prestar segurança jurídica à sociedade, como observância de
todos os requisitos legais, assegurando a publicidade dos direitos reais, e
da população , e da situação jurídica dos imóveis. Temos por valores
atender o usuário com urbanidade, eficiência, humanidade, respeito,
carinho e cuidado, contribuindo ao acesso à dignidade da pessoa
humana. Agradecemos também, à Câmara Municipal pela visita que
recebemos dos Vereadores em nossas instalações, e reiteramos sendo
que reiteramos o convite, de modo que este Cartório está de portas
abertas a todos os integrantes do Poder Legislativo Municipal.
Prestamos a nossa homenagem aos Vereadores da atual Legislatura, e
enaltecemos a importância do Vosso papel para a democracia, visto ser o
elo entre os anseios da População e o Poder Público, fiscalizando e
legislando para promover a melhoria da vida dos habitantes de nossa
cidade. Por fim, recebam o reconhecimento da Registradora e de todos
colaboradores do Registro de Imóveis de Lajeado-RS, sendo que
permanecemos à inteira disposição para quaisquer demandas que se
façam necessárias reiterando os votos de elevada estima e consideração a
todos - JULIANA FOLLMER BORTOLIN LISBOA - Registradora.

****************************************************************

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 390/2024 AUTORIA: VEREADORA
ANA RITA - ofício ao Poder Executivo solicitando a fiscalização de trânsito
(manhã e tarde) na entrada/saída da EMEF Nova Viena, bairro Olarias. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 391/2024 AUTORIA: VEREADOR
MÁRCIO DAL CIN - MÁRCIO DAL CIN Vereador(a) com assento nesta Casa
de Leis, abaixo assinado, vem respeitosamente requerer a Vossa Excelência
envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos de Lajeado,
solicitando relatório com informações sobre os materiais AREIA e BRITA, no
período de janeiro de 2023 a julho de 2024, informando origem e destino do
material, as quantidades recebidas nas instalações onde estes são armazenadas. e
destino desses materiais com suas quantidades, assim como informar o(s)
contrato(s)/fornecedor(es) durante o período solicitado. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 392/2024 AUTORIA: VEREADORA
PATRÍCIA CRISTINA RAMBO - Vossa Excelência envio de ofício à
SECRETARIA DE SAÚDE, Qual o prazo estimado para uma cirurgia de



URGÊNCIA? Quais os critérios usados para determinar a urgência de cada
caso? -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 393/2024 AUTORIA: VEREADORA
PATRÍCIA CRISTINA RAMBO - Vossa Excelência envio de ofício ao
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, Gostaria de ter conhecimento detalhadamente
de como está funcionando nas Escolas de educação Infantil e projetos Vidas, a
questão do "Lanche das profissionais", que trabalham 6 horas corridas não
possuem mais intervalo, em que momento a direção da escola se organizaram
para que em algum momento as profissionais possam parar para se alimentar.
Tenho recebido denúncias de que a profissionais que não conseguem se
alimentar em nenhum momento, por isso gostaria de maiores informações. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 394/2024 AUTORIA: VEREADORA
PATRÍCIA CRISTINA RAMBO - Vossa Excelência envio de ofício ao
SECRETARIA DE SAÚDE, Atualmente quanto tempo uma pessoa precisa
aguardar na fila para conseguir uma cirurgia eletiva? Quais são os critérios
usados para a ordem? -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 395/2024 AUTORIA: VEREADORA
PATRÍCIA CRISTINA RAMBO - Vossa Excelência envio de ofício à
SECRETARIA DE SAÚDE, Atualmente quantas pessoas estão na fila para
realizar cirurgias em Lajeado e qual cirurgia tem o maior número de pessoas
esperando. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 396/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito o envio de ofício ao Poder Executivo,
reiterando o ofício n° 38/24, no qual solicito o motivo da ausência de piso tátil
nas calçadas em frente a: 1) Escola Érico Veríssimo;2 - Avenida dos ipês,
calçadas de conventos. Lembrando que estas calçadas foram completamente
executadas sob a responsabilidade do poder executivo municipal. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 397/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Reitero pedido de respostas sobre o ofício ao
executivo 57/2024, 101/2024, 183/2024, 226/2024, 246/2024, 257/2024, com
urgência. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 398/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Reitero o ofício ao executivo 174/2023,
encaminhado pelo vereador Antônio Marcos Scheffer que solicita "a pedido dos
moradores que seja estudada a possibilidade de colocação de um Agente de
Trânsito no horário das 7hs até pelo menos as 7:30h, em frente a EMEF Nova
Viena no bairro Olarias, pois como a escola só abre o portão às 7:20h, neste
tempo que as crianças ficam em frente aguardando, muitas correm no meio da
rua brincando e os carros ficam buzinando, e com alguém lá fiscalizando isso



trará mais segurança as mesmas e até aos motoristas, evitando um possível
acidente.", cuja resposta foi "Em atenção aos ofícios acima referidos, a
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as mesmas
foram encaminhadas às Secretarias competentes para conhecimento e
providências cabíveis.", que foi reiterado por meio do ofício ao executivo
213/2024, "SEPLAN-Trânsito/Agentes de Trânsito, solicitando a pedido dos
munícipes que seja feita a colocação de um Agente de Trânsito nos horários de
saída dos alunos, tanto no turno da manhã quanto a tarde, em frente a EMEF
NOVA VIENA, pois no tempo que as crianças ficam em frente aguardando,
estão sem nenhuma proteção, podendo acontecer acidentes, assim como ocorreu
na última semana, onde uma foi atropelada em frente a escola.", cuja resposta
foi "Em atenção ao ofício acima referido, a Administração Municipal informa
que a solicitação foi encaminhada à secretaria responsável para análise e
providências necessárias.". Relato ainda que nesta semana novamente houve
acidente envolvendo aluno sendo atropelado por motocicleta, filmado por
transeuntes naquele mesmo local. Pedimos atitudes efetivas sobre qual atitude
será tomada, ciente desde já que esta demanda será "encaminhada à secretaria
responsável para análise e providências necessárias".

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 399/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicita ao Poder Executivo, informações
sobre a quantidade de lotes atualmente disponíveis na área destinada ao Distrito
Industrial do município de Lajeado. -

INDICAÇÃO Nº 841/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SEPLAN-Trânsito, solicitando com URGÊNCIA a pedido dos
munícipes de que seja feita a colocação de uma sinaleira na interseção entre a
Rua Paulo Emílio Thiesen com a Rua Pedro Scherer no bairro Olarias, visto que
devido ao grande fluxo de veículos que estão circulando no local o perigo de
acidentes é iminente. -

INDICAÇÃO Nº 842/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SEMA, requerendo a colocação de veneno para baratas e ratos nos
bueiros da Rua Moisés Cândido Veloso no bairro São Cristóvão, solicitação está
feita pelos moradores. -

INDICAÇÃO Nº 843/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SEMA, solicitando a colocação de uma lixeira na área verde
localizada na Rua Guilherme Adolfo Rieth no bairro Conventos, pois a existente
está quebrada e não é o suficiente para a demanda de lixo colocado no local. -

INDICAÇÃO Nº 844/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SEPLAN-Trânsito, solicitando que seja feito um canteiro central
na Rua Aury Sturmer, pois segundo reclamações dos moradores, os motoristas



estão andando na contramão para acessar a Rua João Aleixo Hennemann no
bairro Moinhos d'Água. -

INDICAÇÃO Nº 845/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de lâmpada queimada na Rua
Miguel Paulus, proximidades da residência nº743 no bairro Planalto. -

INDICAÇÃO Nº 846/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto de um buraco localizado no
calçamento da Rua Hermes Jegger no bairro Bom Pastor. -

INDICAÇÃO Nº 847/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de lâmpada queimada no poste
localizado na Rua Etwino Theobaldo Thomas perto do nº669 no bairro Planalto.

INDICAÇÃO Nº 848/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SEPLAN-Trânsito, solicitando que seja feita a colocação de uma
faixa de segurança na Rua Carlos Spohr Filho nas proximidades da subestação
no bairro Moinhos. -

INDICAÇÃO Nº 849/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando melhorias no calçamento da Rua Arnoldo
Hury, como o conserto de buracos localizados nas proximidades da residência
nº1310 no bairro Jardim do Cedro. -

INDICAÇÃO Nº 850/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto da calçada de passeio localizada no
entorno da pracinha da Rua Erny José Bruinsmann no bairro Olarias, visto o
grande perigo de acidentes no local. Seguem imagens em anexo. -

INDICAÇÃO Nº 851/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de lâmpada queimada na Rua
Nonoai, no poste localizado nas proximidades da residência nº165 no bairro
Universitário. -

INDICAÇÃO Nº 852/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de 4 lâmpadas queimadas nos
postes localizados na Rua Romeu Júlio Scherer proximidades da residência
nº829 no bairro Planalto. -

INDICAÇÃO Nº 853/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando melhorias como patrolamento e colocação de
material (brita/saibro) na Rua Olinda Safran Fleck no bairro São Bento. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 400/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - SESA, reiterando a solicitação de que seja



estudada a possibilidade de aquisição de medicamentos para o coração,
colesterol e diabetes como por exemplo o Bissulfato de Clopidogrel e
Atorvastatina Cálcica para serem distribuídos nos Postos de Saúde do
município, visto que muitas vezes os processos para ganhá-los pela Farmácia do
Estado demoram, e durante esse tempo alguns pacientes acabam não tendo
condições financeiras para comprá-los prejudicando assim o seu tratamento.

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 401/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - SESA, solicitando que seja informada a esta Casa
Legislativa como está funcionando quando os munícipes ligam para o plantão
solicitando ambulâncias, visto que chegaram inúmeras reclamações a este
gabinete de que por ligação lhes é informado que o médico do posto tem que ser
primeiro informado sobre a necessidade, para só assim eles serem atendidos, o
que é um absurdo, pois do que adianta um plantão se é dessa forma que
funciona.

INDICAÇÃO Nº 854/2024 AUTORIA: VEREADOR WALDIR BLAU -
Patrolamento e colocação de material na Rua Balduíno Drexsler,, Antônio
Francisco da Silva e Pompilho Leandro da Rosa - Morro Vinte e Cinco, Lajeado
com urgência.

INDICAÇÃO Nº 855/2024 AUTORIA: VEREADOR ALEX SCHMITT -
Indico à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, oficiar ao Poder Executivo, a
sugestão que edite Ordem de Serviço, orientando os setores responsáveis da
correta interpretação da legislação vigente, para que os pedidos e projetos de
regularização de obras na faixa não edificante de 05 (cinco) metros, prevista na
Lei Municipal n.º 11.274/21, quando edificadas antes de 25 de novembro de
2019.


